En Cartagena de Indias, a los veintiocho (28) días del mes de a mayo de 2012, siendo las 2:30 PM, se dio inicio a la sesión ordinaria de Consejo Directivo de la Institución Universitaria Bellas Artes y Ciencias de Bolívar, reunidos en el despacho de la Rectora de la InstituciónUniversitaria.

Actúa como Presidente del Consejo, el Doctor GERMAN ANTONIO CALDAS VERA, actual Secretario de Educación Departamental, en calidad de representante del señor Gobernador del Departamento de Bolívar y como Secretaria, ELZIE TORRES ANAYA, Secretaria General de la UNIBAC.

El Doctor GERMAN ANTONIO CALDAS VERA, presentó saludo de bienvenida a los señores miembros del Consejo Directivo asistentes a la sesión.

Se procede a la lectura del Orden del día así:

ORDEN DEL DIA

- Verificación del Quórum
- 2. Aprobación Acta Anterior
- 3. Presentación Ejecución Presupuestal a 30 de abril de 2012
- 4. Presentación Informe de Avances Mesa Técnica de 12 demarzo de 2012
- 5. Proposiciones y Varios

El señor Presidente del Consejo sometió el Orden del Día a consideración y aprobación de los presentes, el cual se aprobó por todos los presentes, sin modificación. Seguidamente se procedió al desarrollo del Orden del Día respectivo:

1. Verificación del Quórum

GERMAN ANTONIO CALDAS VERA LEOBARDO MARRUGO MUÑOZ ANIBAL OLIER BUENO LAURINA CABALLERO DE DÍAZ LAURIANO ALCALÁ PAREDES YAMILIS CABARCAS POLO SACRA NADER DAVID

Rep Gobernador de Bolívar

Rep. Sector Productivo

Rep. Exrectores

Rep. Egresados

Rep. Docentes

Rep. Estudiantes

Rectora

2. Aprobación Acta Anterior

Se procedió a la lectura del Acta Nº 003 de 2012 y se colocó a consideración de los presentes, la cual se aprobó por los miembros de Consejo asistentes. El acta fue enviada en días anteriores por correo electrónico para revisión previa a todos los miembros de Consejo.

3. Presentación Ejecución Presupuestal a 30 de abril de 2012

La Rectora, doctora SACRA NORMA NADER DAVID hizo entrega a los presentes de la Ejecución Presupuestal de Ingresos y Egresos a 30 de abril de 2012, indicó esta fue enviada previamente vía correo electrónico para conocimiento previo de los miembros de Consejo ypara la correspondiente revisión y comentarios. La señora



Rectora destacó algunos aspectos de la ejecución presupuestal así:Indicó que la ejecución presupuestal de ingresos está ejecutada en un 42% al mes de abril y la de gastos en un 32%, lo cual sigue reflejando un gasto menor frente a los ingresos. La recuperación de cartera se está haciendo un trabajo grande en el cobro de cartera con los estudiantes, la cualpasó de 427 millones a 650 millones con lo que va un 80% el valor recaudado; en el rubro de posgrado informa que aparece que va en un 58%, sin embargo, destaca que faltan unos ingresos de la Maestría de Historia del Arte, que corresponden al 50% del valor de matrícula que UNIBAC le está dando a sus docentes, informa que para la ejecución del mes de junio se tendrá el valor real luego de hacer el ajuste interno. El rubro por ventas al Distrito de Cartagena está en 0%, pero se está a la espera de firmar el convenio con el IPCC(Recaudos de la Estampilla Procultura Distrital).

En los egresos, la ejecución de gastos de personal administrativo y docente está en un 32% y en gastos generales en un 23%, esto se debe a que se ha procurado ser comedidos en los gastos generales. En cuanto a inversión se está en un 13%, el cual debe subir para finales de semestre por compromisos que se están llevando a cabo en esos rubros.

En el rubro de Proyección Social, se están dando los talleres en los municipios, pero esté solo se inició a finales de abril, debido a los trámites administrativos, no pudiendo reflejarse aún en la ejecución. En este sentido de Proyección Social el doctor LEOBARDO MARRUGO MUÑOZ, preguntó cuales son las expectativas que se tienen; la doctora SACRA NADER DAVID explicó que tienen un componente interesante y es que a los jóvenes que participan en los Talleres, para motivarlos, se les homologa lo aprendido en los talleres como parte del material académico del programa respectivo cuando viene a estudiar a la UNIBAC. En este momento se están atendiendo 8 municipios del departamento.

El doctor GERMAN CALDAS VERA hizo claridad sobre el hecho de que los recursos que la UNIBAC recibe por el Convenio con el Departamento para Talleres en los municipios, son recursos con destinación especifica; manifestó que igual ocurre en al Secretaria de Educación Departamental, donde ciertos recursos que llegan sólo pueden aplicados a educación media y no para superior, limitando la acción de la Secretaria.

El doctor LEOBARDO MARRUGO MUÑOZ indicó que por Responsabilidad Social, con las empresas se pueden buscar apoyos de diferente índole y gestionar recursos de la empresa privada. La doctora SACRA NORMA NADER DAVID dijo que algo se viene haciendo, por ejemplo con la empresa de cementos "Argos" con quienes ella habló la opción de apoyo para el material (concreto) al momento de la ampliación de la sede de la UNIBAC, así como subsidio a estudiantes. También se tiene convenios de estudios con la Sociedad Portuaria, Fonducar, Davivienda, Coomeva, Base Naval, Contecar, Escuelas Salesianas, Protección, Lamitech, Comfamiliar y Comfenalco entre otras.

La ejecución presupuestal de abril se aprobó por los miembros de Consejo presentes sin anotaciones al mismo. Se anexa la misma y hace parte integral del Acta.



4. Informe Rectoría (Avances Mesa Técnica de 12 de marzo de 2012) La Rectora hizo entrega a los miembros del Consejo del Informe de Rectoría en donde también destaca algunos aspectos de avances de la Mesa Técnica de 12 de marzo de 2012,así:

En relación con la Maestría en Historia del Arte se ha venido desarrollando las clases y en junio culminará el primer semestre.

Las TRD fueron presentadas las revisiones y ajustes al Comité de Evaluación del Consejo Departamental de Archivo, se está a la espera de su aprobación.

El 27 de abril se inició el ciclo de formación en Artes Plásticas, Artes Escénicas y Música en los municipios de:El Carmen de Bolívar, El Salado, Magangué, Yatí, Marialabaja, Mahates, Calamar y Arroyo Hondo. Son un total de 40 jóvenes beneficiados por taller.

En cuanto ala modificación propuesta para el programa de Artes Escénicas de pasar a ser Comunicación Escénica y Audiovisual, un programa novedoso, integral y acorde con los requerimientos del entorno, precisamente en el día de hoy 28 de mayo se encuentra en la ciudad de Bogotá la doctora ESTELA BARRETO ALVAREZ para revisar lo concerniente con el Ministerio de Educación Nacional.

En cuanto a infraestructura se hicieron obras como la construcción de la rampa de faltaba en la entrada para facilitar el acceso y movilidad de las personas discapacitadas por el Claustro. También se hicieron reparaciones y mantenimiento de espacios como el Salón Pierre Daguet, oficinas, fachada y balaustrada.

Fue suscrito el convenio con la Gobernación de Bolívar que regula el Plan Becario "Lucho Bermúdez", la asistencias técnica UNIBAC- Gobernación y la participación de la UNIBAC en los programas de Niñez, Juventudy Adolescencia de la Gobernación.

En conjunto con la Gobernación y en especial con la Secretaria de Educación Departamental, se realizó en este Claustro la presentación de las Becas Bavaria, una opción para evitar la alta tasa de deserción estudiantil en Educación Superior.

Un punto para destacar es que la Revista SEMANA CARIBE hizo de dos de nuestros egresados una reseña, destacando que se encuentran cosechando triunfos a nivel nacional e internacional, son ellos Wilger Sotelo y Nelson Fory. Así mismo en ella se publicó una entrevista a realizada a la Rectora de la UNIBAC, destacando los avances en la gestión de la misma.

Se cumplió el 5to Festival de la Artes, semana que se inició con la apertura de la Obra de Teatro América era una Virgen, la cual fue un gran éxito en el Teatro Adolfo Mejía, esta actividad fue realizada como el apoyo de los programas de Música, y Producción de Medios Audiovisuales.



En general, los programas de Diseño Grafico y Diseño de Productos Industriales se lucieron por las muestras de trabajo presentadas y Música destaco con lapresentación del performance con 12 agrupaciones, que deleitó al público asistente en la fiesta de las Melodías del Bolívar Ganador.

En cuanto a los avances de los temas de la Mesa Técnica, destaca que se recibió finalmente el concepto sobre la legalidad para que el departamento restituya las transferencias aportes; se concluyó que no sólo es legal, sino que es un deber del departamento para con la UNIBAC.

Hay dos proyectos uno por recursos de regalías, se presentópor valor de \$1.100 millones en Ciencia y Tecnología con miras a la implementación y fortalecimiento de Laboratorios y Talleres de Arte y Diseño; el otro proyecto será presentado como Proyecto de Infraestructura para la ampliación del Claustro Universitario.

La última gran noticia del informe es la autorización de apertura del rubro presupuestal de aportes (transferencias) para la vigencia 2013, el señor Gobernador impartió las instrucciones al Secretario de Hacienda, para que a partir de la siguiente vigencia sean incluidas las transferencias para la UNIBAC por valor de \$1.200 millones anuales.

5. Proposiciones y varios

 La doctora SACRA NADER DAVID indico que se presentó al señor Gobernador de Bolívar una propuesta de modificar la Estampilla y extender el tributo de la Estampilla Procultura, a los municipios del departamento y al Distrito de Cartagena, pero por el momento se consideró que el trabajo está encaminado es al fortalecimiento, control y vigilancia de la Estampilla.

 La doctora SACRA NADER DAVID informó que para poder apoyar la parte financiera de la UNIBAC, ante lo ocurrido con la Estampilla Procultura, el señor Gobernador de Bolívar autorizó un apoyo de \$600 millones por la parte de inversión, a través de un proyecto con recursos de libre destinación.

La Rectora informó que se adelanta un rescate de materialfílmico que contiene unos documentales sobre la Historia de Bellas Artes, Titulados "MOMENTOS DE UNA ESCUELA" su productor es HAROLDO RODRIGUEZ, son 19 videos los cuales están en formato U-MATIC y se enviaron a la Cinemateca del Caribe en Barranquilla, para hacer un transfer de los videos a DVD y puedan ser usados como memoria histórica de la Institución. El doctor ANIBAL OLIER BUENO comentó que le parece muy buena esta labor de rescate, en procura de la conservación de la memoria histórica de la Institución.

Se levantó la sesión de Consejo Directivo a las 5:30 PM, del día 28 de mayo de 2012 en el despacho de la Rectora. Se firma por quienes en ella intervinieron después de haber sido leída y aprobada por los miembros de Consejo en Cartagena de Indias, en sesión del 21 de junio de 2012.

GERMAN CALDAS VERA

Presidente

Secretaria